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Kota Metro-- Wali Kota Metro Wahdi Sirajuddin meresmikan soft opening gedung
kantor baru Kelurahan Iring Mulyo, Kecamatan Metro Timur, di halaman kantor
setempat, pada Jum'at, (20/09/2024) sore.

Peresmian kantor Kelurahan Iring Mulyo ditandai dengan penguntingan pita oleh
Wali Kota Metro Wahdi didampingi Lurah Iring Mulyo, Camat Metro Timur,
Kepala Dinas PUTR Metro, beserta Anggota DPRD Metro.



Wali Kota Metro Wahdi Sirajuddin mengatakan bahwa, Tentu Pemerintah Kota
Metro sangat mendengar apa yang menjadi keinginan masyarakat untuk
pembangunan di Kota Metro ini.

“Alhamdulillah, 3 tahun 6 bulan ini saya bersama dengan pak Qomaru dibantu.

Tentunya, apa yang menjadi kebutuhan masyarakat harus didengar pemerintah
dalam hal ini eksekutif dan legislatif,” ujar Wahdi dalam sambutannya.

Wahdi mengungkapkan bahwa, Dimasa kepempimpinan nya bersama Wakil
Walikota Metro Qomaru Zaman telah membangun 4 Kelurahan di Bumi Sai
Wawai.

“Alhamdulillah, 3 tahun 6 bulan kita sudah membangun empat Kelurahan
diantara nya ; Kelurahan Sumbersari, Kelurahan Imopuro, Hadimulyo Barat dan
Kelurahan Ganjar Asri. Kemarin kita baru saja meresmikan Kelurahan Ganjar Asli
yang paling besar di Kota Metro,” ujar Wahdi.

Wahdi menambahkan, pembangunan sangat dibutuhkan kesepakatan bersama
yang menjadi prioritas di masyarakat.

“Artinya, kesepakatan kita bersama membangun itu butuh kesepakatan.
Sehingga, munculnya skala prioritas. Skala prioritas dengan melihat apa yang
menjadi kebutuhan. Tentunya, kita ingin di 22 Kelurahan di Kota Metro ini bagus
semua kelurahanya,” tambah Wahdi.

Wahdi berharap, kantor kelurahan Iring Mulyo ini dapat sukses bisa melayani
masyarakat kedepannya dengan baik.

Dikesempatan yang sama, Kepala PUTR Kota Metro, Roby Kurniawan
mengatakan bahwa, pembangunan gedung kantor Kelurahan Iring Mulyo
menelan anggaran sebesar Rp. 1,7 milliar.

“Alhamdulilah, Pembangunan gedung rehab kantor Kelurahan Iring Mulyo tahap
satu sebesar Rp. 1,7 milliar. Pembangunan kantor Kelurahan Iring Mulyo ini
dapat berkelanjutan di tahap 2. Karena kantor kelurahan Iring Mulyo ini memang
sudah ditunggu- tunggu warga Iring Mulyo sudah sejak lama,” ucap Roby.

“Saya ingat waktu itu dulu di setiap Musrenbang 7 tahun yang lalu aulanya
mengalami getar itu goyang dan setiap selalu Musrenbang minta di Rehab
Kantor Kelurahan Iring Mulyo,” sambungnya.

Roby mengatakan bahwa, pembangunan kantor kelurahan Iring Mulyo dapat
terlaksana di era kepimpinan Wali Kota Metro Wahdi Sirajuddin dan Wakil Wakil
Metro Qomaru Zaman.

“Alhamdulillah, dalam periode ini kepimpinan Walikota Metro Wahdi dan Wakil
Walikota Metro Qomaru dapat terlaksana di tahap satu ini rehab Kantor Iring
Mulyo. Insyallah, nanti kedepannya dapat berkelanjutan untuk di tahap kedua di
tahun 2025,” ungkapnya.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat, Kelurahan Iring Mulyo, I Nyoman Darmandi,



SE mengucapkan terima kasih atas pembangunan kantor kelurahan Iring Mulyo
dapat terlaksana di tahun 2024 ini.

“Alhamdulillah, sebuah penantian yang sangat panjang tadi disampaikan oleh
Kepala Dinas PUTR. Kami memang setiap tahun selalu dalam rangka apapun di
Musrenbang memprioritaskan menjadi prioritas utama pembangunan adalah
membangun kantor Kelurahan Iring Mulyo ini,” ucapnya.

“Karena kantor kelurahan yang lama ini kondisi sudah sangat tidak layak.
Sehinggauntuk melayani masyarakat suasana kantor mengalami panas, bocor,
dan lantainya juga dua sudah goyang tidak bisa digunakan,” sambungnya.

Lebih lanjut, I Nyoman Darmandi dirinya sangat memaklumi pembangunan rehab
kantor Kelurahan Iring Mulyo baru terlaksana di tahun 2024 ini dikarenakan
terjadinya wabah pandemi Covid 19. 

“Tentu kami sebagai masyarakat menyadari bahwa ketika bapak Wahdi terpilih
menjadi Walikota Metro langsung dihantam pandemi Covid 19. Tentu, kami
sebagai warga masyarakat memaklumi hal tersebut. Walaupun banyak yang
ngomel di belakang kami. Kami yang merasa jengkel juga,” jelasnya.

Selain itu, I Nyoman Darmandi menjelaskan bahwa,Anggaran APBD Kota Metro
digunakan untuk menyelamatkan nyawa masyarakat. Sebab, terlebih dahulu
bukan untuk membangun fisik. Fisiknya ada, kalau masyarakat tidak sehat tentu
itu tidak jadi.

“Kalau kebijakan yang digunakan dilakukan oleh pak Wali KotaMetro Wahdi dan
anggota DPRD Metro sudah sangat tepat disaat itu pandemi Covid 19 yang
mana menjadi prioritas memahami proses yang namanya penganggaran di
Pemerintahan,” katanya.

I Nyoman berharap, pembangunan kantor kelurahan Iring Mulyo dapat terlaksana
dengan selesai di tahap dua pada tahun 2025 mendatang.

“Alhamdulillah, pada hari ini lihat sudah mencapai 85 % terlihat megah kantornya.
Mudah-mudahan hari ini acara soft opening semoga bangunan yang sudah
dirintis ini dapat dilanjutkan pada tahun yang akan datang,” tuturnya. (*)


